

COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA No.19

La Alcaldía de Montería rechaza rotundamente las agresiones de las que ha sido víctima una de nuestras funcionarias a través de las redes sociales, a causa de la publicación malintencionada de un video alusivo a la reciente Carrera Atlética Montería Verde 10K, sobre el que se hace un comentario totalmente descontextualizado.

Hacemos un llamado a los monterianos a abstenerse de replicar y/o apoyar publicaciones irresponsables, más teniendo en cuenta que quien lanza estos señalamientos, no estuvo presente en el evento.

Igualmente, nos permitimos aclarar a la opinión pública, que las medallas que se entregaron al final de la carrera eran solo para los corredores que no ganaron primer, segundo o tercer lugar en cada una de La categorías. A los ganadores se les hizo entrega de sus medallas en el podio al momento de darles sus trofeos y premios.